
ECMS帝国之家 zhann.cn
致力于帝国cms插件和二次开发

2024年八一建军节座谈会主持词企业3篇

作者：小六 来源：网友投稿

本文原地址：https://xiaorob.com/zhuanti/fanwen/194091.html

ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。大家想知道怎么样才能写一篇比较
优质的范文吗？以下是小编为大家收集的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

八一建军节座谈会主持词企业篇一

在中国人民解放军的光辉节日--八一建军节即将来临之际，党委、政府在这里隆重举行座谈会，
大家欢聚一堂，同庆建军佳节，共叙鱼水深情，这对于推动双拥工作、进一步巩固和发展军民团
结的大好局面，必将起到积极的作用。借此机会，我代表镇党委、政府、镇人武部向为国防建设
作出贡献的复员军人，向转业退伍军人、革命伤残军人、烈军属和民兵预备役人员，致以节日的
问候和良好的祝愿！

参加今天座谈会的有：在家的相关领导，各村（社区）书记、民兵连长，复退军人代表，还邀请
了我们的老部长宋佰伦同志参加今天的座谈会。

今天会议的主要议程有二项：第一，请党委委员、副镇长杨再国同志讲话；第二，自由发言。

下面进行第一项议程：请党委委员、副镇长杨再国同志讲话，大家欢迎！

（结束语）

刚才，杨镇长向大家介绍了我镇近年来经济社会发展的情况，我们听了之后，倍感振奋。这几年
，我镇在三个代表重要思想的指引下，认真贯彻落实中央、市、县的一系列指示要求，始终抓住
经济建设不放松，牢固树立和落实科学发展观，解放思想，与时俱进，振奋精神，扎实工作，各
项事业都取得了显著成就，全镇上下政治稳定、经济发展、社会进步、人民生活不断改善，到处
呈现出一派欣欣向荣的喜人景象。特别是我镇的国民经济，继续保持了快速健康发展的良好势头
，当前已经迈入了快速发展的关键时期。我们一定要深入学习贯彻三个代表重要思想，进一步坚
定发展信念。牢牢抓住成渝直线高速和市三环高速给我们带来的历史性机遇，围绕全面建设小康
社会这个时代主题，以实际行动为万古的繁荣发展做出新的更大的贡献。

今天座谈会到此结束，请大家会后到伙食团就餐，散会！

八一建军节座谈会主持词企业篇二

各位领导、老首长、同志们：
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在八一即将来临之际，我们迎来了中国人民解放军建军九十一周年。区委、区政府邀请大家集在
一起庆祝佳节，这是区委、政府的优良传统，体现了区委、区政府对我们自主择业军转干部的关
心。参加今天座谈会的有xx区人民政府xx副区长，市军转办xx主任和xx同志，区公安分局国保大
队xx大队长、区人武部xx科长，xx科长，自主择业军转干部31名同志和区人事局股级以上干部。
今天座谈会共有两个议程，一是请区人民政府光良副区长讲话，二是请自主择业军转干部代表就
半年来的工作作交流发言。下面进行第一个议程，请区人民政府xx副区长讲话，大家欢迎。

下面进行第二个议程，请自主择业军转干部代表就半年来取得的成绩作交流发言，首先请xx同志
作交流发言，大家欢迎。

同志们：今天的会议议程在大家积极的发言中圆满完成，会上，区人民政府光良副区长作了重要
讲话，光良副区长总结了20xx年上半年xx区经济社会发展取得的成效，对我们自主择业军转干部
半年来取得的成绩给予了肯定，对我们军队转业管理部门提出了新的要求和希望，同时，自主择
业军转干部代表结合自己半年来的工作作了交流发言，对我们下一步更好的服务好、开展好自主
择业军转干部管理的工作提出了很多合理性建议，这些建议和光良副区长所作的要求，我们将在
下一步工作中不断完善和改进。

就此机会，我提几点希望。

一是我们军队转业干部是党和国家的宝贵财富，是社会主义现代化建设的重要人才资源，是促进
改革发展稳定的重要力量，希望大家认真贯彻学习党的十
七大精神，努力践行三个代表重要思想，勇当科学发展观的贯彻者和实践者。

二是大家在部队服役期间，为国防事业和军队现代化建设做出了积极贡献，转业到地方后，通过
艰苦奋斗、不懈努力，在全面建设小康社会上发挥了重要的作用，受到了党和政府的充分肯定和
社会的尊重，希望大家树立转业不转志，退伍不褪色的思想一如既往的关心、支持**区经济社会
的发展。

三是大家无论在部队还是在地方都保持了严明的纪律，严谨的作风，用自己的实际行动和优异的
工作业绩证明了自身的价值，体现出了转业军人特有的人格魅力，当前，我区正处在全面加快小
康社会建设时期，机遇与挑战并存，希望大家继承和发扬军队的革命传统和优良作风，保持军人
的优良品质，发挥自身优势，各显神通，扎实创业，为20xx年全区经济发展作出新的、更大的贡
献。同时，区委、政府和军转服务部门也将一如既往地关心大家的学习、工作和生活，努力通过
各项保障体系的完善和服务工作的拓展，尽力为大家解决生活、工作中的困难和问题。

最后，再一次祝大家节日愉快，万事如意，身体健康，阖家幸福。

八一建军节座谈会主持词企业篇三

各位领导，同志们，朋友们：

值此中国人民解放军第91个建军节来临之际，我们举行庆八一军地座谈会，大家欢聚一堂、同庆
建军佳节、共叙军民情谊，这对于推动我市双拥工作的深入开展，进一步巩固和发展军政军民团
结的大好局面起到积极的作用。借此机会，我代表市委、市政府、武威军分区向驻武部队广大官
兵和优抚对象致以节日的问候和良好祝愿！
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参加今天会议的有：市上四大班子主要领导和分管领导；武威军分区司令员、政委；市中级人民
法院院长、市人民检察院检察长；驻武部队团以上单位军政主官和政治部（处）主任；市双拥工
作领导小组成员单位负责人；甘报社、甘电台、甘经报驻站记者；以及优抚对象代表。

今天会议的主要议程有三项：第一，请市委书记火荣贵同志讲话；第二，请军分区司令员xxx同
志讲话；第三，请驻武部队代表讲话（xxx部队）。

下面进行第一项议程：请市委书记xxx同志讲话；

xx

下面进行第二项议程：请军分区司令员xxx同志讲话；

xx

下面进行第三项议程：请驻武部队代表发言（xxx部队）。

xx

同志们，今天召开的庆八一军地座谈会，火书记讲了几点重要意见，李司令员代表驻武部队作了
讲话，驻武部队代表进行了座谈发言，今天我们这个会议开得非常好，大家畅所欲言，谈得很切
合实际，这对于更加密切军民关系，支持和加强部队建设，进一步做好新形势下双拥工作，走好
军地融合式发展的路子具有很重要的意义。

这些年来，市委、市政府高度重视部队建设，凡是涉及部队的事情，主要领导亲处过问，凡是双
拥活动，主要领导亲自参加，凡是军地之间棘手的问题，主要领导亲自协调。双拥工作实施了强
有力的组织领导。各级抓市场不忘战场，积极适应新形势新任务的要求，着眼于部队做好军事斗
争准备的需要，不断推出拥军优属的新举措，广泛开展科技拥军、智力拥军、文化拥军活动，使
拥军优属工作的主题更加鲜明、内容更加丰富、成效更加明显。

全市上下坚持把帮助部队解难题、办实事作为义不容辞的责任，无论是坚持开展的爱心献功臣活
动，还是市上组织开展的援建军营图书室活动，都充分体现了广大人民群众对子弟兵的深厚感情
。尤为重要的是，全市各级党委、政府在财政比较困难的情况下，每年仍然挤出大量资金，帮助
支持部队的建设。

同志们，让我们继续保持和发扬好我党我军爱国拥军拥政爱民的优良传统，紧密围绕市委、市政
府的总体部署，服务于地方建设大局，建设好军民融合互动，军地发展共赢的新环境，再谱武威
双拥共建新篇章。

今天座谈会议程全部进行完毕，请大家会后去二楼多功能厅参加宴会，现在散会！
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更多 范文大全 请访问 https://xiaorob.com/zhuanti/fanwen/
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